



Blooming vence a Inde en un final bochornoso

Pág. 4

El tema descenso tiene afanes electoralistas



Pág. 6-7

Universitario de Vinto le gana con lo justo a Aurora

Reynaldo Gutiérrez

niversitario de Vinto venció a Aurora por 1 a 0 y volvió a la pelea por ingresar al lote de los equipos clasificados a un torneo internacional. El partido de la fecha 21 del campeonato todos contra todos de la División Profesional del fútbol boliviano se disputó ayer en el estadio Félix Capriles de Cochabamba.

El plantel dirigido por Pablo Godoy fue más efectivo en la definición y se llevó tres puntos que le permiten escalar en la tabla de posiciones.

Fue un encuentro trabado, con mucha marca en el mediocampo, con poco fútbol y con dos equipos que buscaron un error defensivo del rival o una cabeza salvadora de sus delanteros.

El Equipo del Pueblo ofició de local a efectos de recaudación, pero no pudo hacer pesar esa condición en el desarrollo del compromiso, porque no hubo conexión entre sus líneas, faltó comunicación y la mayoría de sus jugadores intentaron sacar provecho de su individualidad para marcar la diferencia, un hecho que no prosperó porque la zaga del rival se plantó bien atrás y cerró todos los caminos hacia el arco del golero Raúl Olivares.

Osvaldo Blanco fue el ofensivo que buscó con tencia ingresar hasta la zona (sin acompañamiento todo intento fue vano. La expulsión de Didí Torrico, a los 32 minutos, se sintió en Aurora, porque el esfuerzo en la marca y en la creación se duplicó para sus compañeros.

En la 'U' el trabajo en el control de la pelota fue más prolijo, con pases en profundidad y disparos de media distancia. El delantero más incisivo fue Víctor Ábrego, quien con velocidad y buen dominio de balón intentó generar peligro, pero la defensa de Aurora no le dio facilidades y solo poco pudo hacer.

Cuando faltaba un minuto para el final reglamentario (89'), Rafael Lima recibió un balón en el costado derecho, avanzó y con un espacio que cedió el contrario sacó un remate acomodado para vencer la resistencia del portero David Akólogo, quien se lanzó para desviar el balón, pero llegó tarde para evitar la caída de su arco.

Con los tres puntos que ganó la 'U' suma 26 y se ubica en la octava posición en la tabla; mientras que el elenco celeste cochabambino se queda con 30 unidades.



Aurora

'U' de Vinto

99. David Akologo 21. Ramiro Ballivián 29. Nelson Amarilla (20. Amílcar Sánchez) 15. Sebastián Zaracho 3. Luis Barboza 10. Jair Torrico 24. Carlos Seias (8. Rodrigo Ramallo)

26. Didí Torrico 70. Serginho 7. Oswaldo Blanco 18. Jair Reinoso (30. Darío Torrico)

DT: Roberto Pérez

GOL:

2. Julio Vila 26. Joaquín Lencinas 3. Diago Giménez 98. Daniel Camacho 10. Raúl Castro 22. Joel Calicho 32. José Alípaz (20. Erick Cano) 24. Andrés Llano (91. Rafael Lima) 11. Víctor Ábrego (19. William Álvarez)

1. Raúl Olivares

14. Juan Zampiery

GOL: Rafael Lima 89'.

DT: Pablo Godoy

Ciudad: Cochabamba **Estadio:** Félix Capriles

Árbitro: Hostin Prado (Cochabamba) Asistentes: Richard Orellana y Alfredo Gutiérrez **Público:** 4.000 personas, aproximadamente

Expulsado: Didí Torrico (Aurora)





Real triunfa y sigue camino a clasificar a una copa Conmebol

• Reynaldo Gutiérrez

eal Santa Cruz venció a Guabirá por 2 a 1 y dio un paso importante en su objetivo de volver a jugar una competencia internacional. El partido de la fecha 21 del torneo todos contra todos de la División Profesional se disputó aver en el estadio Gilberto Parada de Montero.

Pese a sus limitaciones económicas, el equipo albo sigue sumando puntos que lo mantienen cerca de los punteros. Con los tres puntos que ganó llegó a los 31 y ocupa la quinta colocación en la tabla de posiciones.

Es el plantel cruceño el que mejor campaña cumple en la temporada.

El cotejo fue atractivo por la intensidad y presión que mostraron los protagonistas a la hora de luchar por la posesión de la pelota. La velocidad en la ofensiva de los delanteros de Real fue gravitante para llegar sobre el arco contrario; en cambio, el elenco montereño cometió gruesos errores en la defensa y eso le costó una dura caída.

La primera falencia se patentizó a los 23 minutos. Fabricio Moreno aprovechó una distracción del defensor Fran Supayabe y le arrebató el balón para encarar el pórtico defendido por Jairo Cuéllar y definió con un disparo para el 1 a O a favor de Real Santa Cruz.

La ofensiva de la visita trabajó con eficiencia y desgastó físicamente a los futbolistas del cuadro montereño.

En el inicio del complemento (49 minutos), en la primera avanzada, Shelove Achelus asistió a Gerson Malgor, quien remató de primera y sorprendió a sus compañeros e integrantes del equipo rival que esperaban un centro. El esférico ingresó entre el primer palo y el arquero Jairo Cuéllar, cuya mano izquierda no colocó con fuerza, dejando que la pelota se escurra hacia la red.

El rendimiento del club albo fue empañado por la expulsión de Wálter Antelo, por una falta, a los 77', que provocó un penal. Alejandro Meleán fue el encargado de ejecutar la pena máxima y convertir el tanto del descuento.

Empujado por la presión de la afición y la urgencia de sumar, Guabirá salió a buscar l empate, pero fue inútil, porque un rema te de Santiago Echeverría fue desviado, sobre la línea, por el defensor ecuatoriano Luis Ruano cerca del final del encuentro.

El marcador golpeó con fuerza al local, que quedó a un punto de caer a la zona del descenso de categoría.







Real Santa Cruz

Guabirá

25. Jairo Cuéllar 3. Fran Supayabe (2. Mauricio Cabral) (94. Carlos Rey)

4. Santiago Echeverría 21. Milciades Portillo 19. Jhon Velasco 23. Jorge Lovera

(14. Sergio Llamas) 8. Alejandro Meleán 29. Brahian Égüez (40. Mauricio Chajtur) 7. Gustavo Peredo

11. Maximiliano Gómez 22. Alejandro Quintana

DT: Aurelio Gay

GOL: Alejandro Meleán 79' (penal).

12. Gustavo Claros 24. Denilson Gutiérrez 34. Wálter Antelo 2. Luis Ruano 27. Julio Pérez 25. Samuel Pozo 4. Jorge Ortiz 11. Shelove Achelus 10. Fabricio Moreno (19. Diego Panique) 39. Gerson Malgor (26. Edward Vaca)

DT: Miguel Abrigo

9. Efmamj González

GOLES: Fabricio Moreno 23' y Gerson Malgor 49'.

Ciudad: Montero Estadio: Gilberto Parada

Árbitro: Rafael Subirana (Santa Cruz) **Asistentes:** Felipe Cuéllar y Celso Veizaga Público: 5.000 personas, aproximadamente **Expulsado:** Wálter Antelo (Real Santa Cruz)



Reynaldo Gutiérrez

n un final bochornoso, Blooming derrotó a Independiente por 1 a 0 en el cierre de la jornada dominical de la fecha 21 del torneo todos contra todos de la División Profesional del fútbol boliviano, que se disputó anoche en el estadio Ramón 'Tahuichi' Aguilera de Santa Cruz.

El descontrol de los jugadores del elenco capitalino por el resultado y las expulsiones empañó el final del compromiso, que dentro de la cancha fue intenso, bien jugado y con buen ritmo.

Así como el plantel cruceño pudo ganar por una diferencia mayor de goles, también pudo empatar o perder porque el elenco chuquisaqueño desperdició claras opciones, pues sus delanteros no estuvieron finos en la definición.

Desde el inicio el cotejo fue disputado, con Blooming que tuvo la tenencia del balón, llegó al arco rival con rápidas transiciones de defensa a ataque, llegadas por las bandas y remates de media distancia, ante un rival que no se defendió pero ejerció buena marca de la mitad para atrás y con buen toque de balón llegó a inquietar en varias ocasiones el arco defendido por Braulio Uraezaña.

El dominio en la primera parte se plasmó con un golazo de Gastón Rodríguez, quien recibió un balón fuera del área grande del contrario, encontró un espacio y sacó un tremendo zurdazo que se metió en el arco de Germán Araúz, quien no pudo evitar la caída pese a su estirada.

Inde reaccionó y se fue con todo en busca del empate. A los 40 minutos, Rodrigo Gómez ingresó al área de la visita y fue derribado por Denilson Durán. El árbitro Jordy Alemán sancionó penal, pero, a instancia del informe del VAR, modificó su decisión y le sacó amarilla a Gómez por fingir la falta. Esta situación caldeó los ánimos de los futbolistas de Inde.

Al finalizar la primera etapa, Gómez insultó al árbitro, que le mostró la roja.

En el complemento el partido fue tenso y Juan Carlos Arce desperdició una clara oportunidad para aumentar la cuenta al minuto 48, cuando remató lejos con arco vacío.

Al minuto 92, Sebastián Ibars cometió una falta y recibió la segunda amarilla y luego la roja. Los jugadores y el técnico Álvaro Peña, de Inde, reclamaron la decisión arbitral y como consecuencia este último fue expulsado.

Cuando restaban por jugarse cuatro minutos de tiempo adicional y ante la falta de condiciones, Alemán pitó el final.







Blooming

1. Braulio Uraezaña 26. César Romero 43. Jonathan Lacerda

4. Denilson Durán 27. Omar Siles

45. Arquímedes Figuera 16. Fernando Arismendi (38. José Sinisterra)

77. Juan Carlos Arce 11. César Menacho (7. Samuel Garzón)

9. Gastón Rodríguez (32. Guilmar Centella)

DT: Carlos Bustos

GOL: Gastón Rodríguez

Ciudad: Santa Cruz Estadio: 'Tahuichi' Aguilera Árbitro: Jordy Alemán (Tarija) Asistentes: Luis León y Wilson Zorilla Público: 15 mil personas aproximadamente Expulsados: Rodrigo Gómez, Sebastián Ibars y el DT Álvaro Guillermo Peña (Independiente)

Independiente

13. Germán Araúz 52. Cristhian Choque 5. David Díaz 22. Richet Gómez 29. Sebastián Ibars

28. Omar Morales (3. Emerson Velásquez)

8. Rodrigo Gómez 18. Miguel Quiroga

(4. Lucas Gaucho) 23. Edwin Rivera

27. Avir Arroyo (7. Víctor Melgar) 10. Thomaz Santos

11. Juan Godoy

DT: Álvaro Peña

GOL:



Bolívar se concentra en golear al Paranaense

os jugadores de Bolívar están concentrados en vencer al equipo brasileño del Athletico Paranaense, en el partido de ida de los octavos de final de la Copa Libertadores que se disputará mañana en el estadio Hernando Siles desde las 20.00.

EL PUEBL

El equipo celeste está motivado y consciente de que puede ser un gran día para sus aspiraciones de avanzar a la próxima ronda del certamen copero.

"Debemos cambiar el chip, mentalizarnos para el partido del martes, que será muy dificil, pero lo afrontaremos con todas las ganas y motivación; tenemos que asegurar el partido en casa y mejor si es por una buena diferencia, que es para lo que estamos trabajando", dijo el mediocampista y capitán, Leonel Justiniano.

Afirmó que jugar un cotejo de Copa Libertadores representa una gran responsabilidad y un motivo extra para dejar todo en la cancha. "Es otra cosa la Libertadores, hay mucha más intensidad, que es lo que vinimos buscando y creo que lo estamos consiguiendo en los partidos que jugamos en el torneo local; esperemos sacar un buen resultado y darle una alegría a la hinchada, a la que le pido que nos apoye", añadió.

Del rival, opinó que será complicado, porque tiene buenos jugadores y tendrá un plan defensivo. "A Paranaense hay que jugarle con mucha intensidad, poniendo lo mejor de nosotros y con mucha concentración", subrayó.

Por su lado, Patricio Rodríguez dijo que van a entrar a la cancha primero a ganar y después buscarán marcar una buena diferencia de goles, que les dará tranquilidad para encarar el encuentro de vuelta, que se disputará el martes 8 de agosto en Brasil.

"El cambio de chip de liga a Copa Libertadores nos ha venido bien este último tiempo, así que esperemos que siga siendo así. Esta-



El defensor José Sagredo ensaya un remate en la práctica de Bolívar, ayer en Ananta.

mos muy ilusionados con poder hacer las cosas bien en el partido del martes. Saldremos a jugar de local como se debe, con mucha actitud y compromiso, de lograr una gran diferencia y tratar de mantenerla para el partido de visitante", manifestó.

ENTRENAMIENTOS

El cuadro celeste reanudó sus entrenamientos ayer en la cancha del Centro de Alto Rendimiento de Ananta, donde hoy el técnico Beñat San José definirá el equipo titular que presentará ante Paranaense.

Libertad GM y Nacional Potosí completan la fecha 21

5

Después de dos suspensiones, se espera que el partido entre Libertad Gran Mamoré y Nacional Potosí se juegue hoy en el complemento de la fecha 21 del torneo todos contra todos de la División Profesional del fútbol boliviano. El duelo fue reprogramado para este lunes en el estadio Gran Mamoré de Trinidad, desde las 15.00, con el arbitraje del cruceño Santiago Silva asistido por Marcio Soto y Luis Terrazas.

Los dos equipos encararán el compromiso con la necesidad de sumar puntos. El local para salir de la comprometida zona del descenso, y el cuadro potosino para no desprenderse del puntero, The Strongest.

PIDE SANCIÓN

El club Libertad Gran Mamoré, a través de un comunicado, expresó su molestia e indignación por la suspensión del cotejo entre el cuadro beniano y Nacional, en contra de la empresa Mediaproducciones SRL, ante la falta de seriedad y responsabilidad, al no tomar los recaudos correspondientes y con la debida anticipación, a efectos de contar con la unidad móvil de la sala VOR para el mencionado cotejo, ocasionando daños y perjuicios de suma consideración para la institución beniana.

En ese sentido, el club solicita a la FBF que aplique una sanción drástica; además, anunció el inicio de acciones legales en contra de la empresa para buscar el resarcimiento a los daños ocasionados a la entidad.

POSICIONES DEL TODOS CONTRA TODOS

	Club	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GD	PTS
1	The Strongest	20	13	3	4	39	23	+16	42
2	Always Ready	19	11	5	3	34	16	+18	38
3	Nacional Potosí	19	11	3	5	37	21	+16	36
4	Bolívar	20	10	5	5	42	21	+21	35
5	Real Santa Cruz	19	9	4	6	20	18	+2	31
6	Aurora	20	8	6	6	29	19	+10	30
7	Independiente	20	9	0	11	21	24	-3	27
8	'U' de Vinto	20	7	5	8	21	21	0	26
9	Real Tomayapo	19	6	7	6	20	21	-1	25
10	Wilstermann	20	7	9	4	23	17	+6	24
11	Palmaflor	20	7	2	11	22	32	-10	23
12	Royal Pari	20	5	6	9	24	33	-9	21
13	Blooming	20	6	3	11	24	36	-12	21
14	Guabirá	20	6	3	11	17	33	-16	21
15	Oriente P.	20	4	8	8	24	30	-6	20
16	Vaca Díez	19	5	5	9	27	36	-9	20
17	Libertad GM	19	4	4	11	17	40	-23	16

GOLEADORES								
Jugador	Club	Goles						
Dorny Romero	Always Ready	15						
Enrique Triverio	The Strongest	14						
Ronnie Fernández	Bolívar	11						
Martín Prost	Nacional Potosí	11						
Tommy Tobar	Nacional Potosí	11						
Jair Reinoso	Aurora	10						
Gilbert Álvarez	Palmaflor	9						
Diego Cuadros	Vaca Díez	9						
Efmamj Gonzáles	Real Santa Cruz	8						
Gastón Rodríguez	Blooming	8						
Thomaz Santos	Independiente	7						
Rafael Mollercke	Blooming	6						
Jonathan Cañete	Palmaflor	6						
Junior Arias	The Strongest	6						
Ramiro Vaca	Bolívar	5						
Gabriel Villamil	Bolívar	5						
Víctor Abrego	'U' de Vinto	5						

TODOS CONTRA TODOS FECHA 22

VIERNES 4 DE AGOSTO

Cochabamba: 15.00Universitario de Vinto vs. Libertad GM

La Paz: 19.00

Bolívar vs. Blooming

SÁBADO 5 DE AGOSTO

Potosí: 15.00

Nacional Potosí vs. Vaca Díez

Sucre: 17.30 Independie

Independiente vs. Aurora
Villa Tunari: 20.00

Palmaflor vs. Oriente Petrolero **DOMINGO 6 DE AGOSTO**

Santa Cruz: 15.00

Real Santa Cruz vs. Royal Pari

Tarija: 17.30Real Tomavapo

Real Tomayapo vs. The Strongest

Cochabamba: 19.30

Wilstermann vs. Always Ready

Libre: Guabirá



"El tema del descenso parece que tiene un afán electoralista"

l expresidente del fútbol profesional boliviano,
Mauricio Méndez, analiza la situación que confronta a los equipos de arriba y de abajo de la tabla
del punto promedio de la División Profesional en
el tema de los ascensos y descensos, pero lo más importante de sus apreciaciones sale a colación de la
generación de frentes con afanes electoralistas de cara a los próximos comicios de la Federación Boliviana
de Fútbol.

En ese marco, pide que el presidente del fútbol nacional, Fernando Costa, dé un golpe de timón y de autoridad para frenar estas arbitrariedades antojadizas que le hacen daño y ver mal al balompié nacional en el contexto internacional.

Mauricio, ¿cómo
analiza el
complejo panorama del fútbol profesional
boliviano en el
tema de los ascensos y descensos?

- Los 12 años que fui presidente de la ex Liga del Fútbol Profesional Boliviaque en ese tiempo los clubes que descendían pedían no descender, incluido el año 2010 cuando desciende Wilstermann, es, ha sido y será un tema recurrente.

Cuando no se logran los resultados deportivos el dirigente hace lo imposible para mantener a su equipo en la División Profesional. Yo tuve la fortaleza para no permitir que eso ocurra, que se respete, que no se viole un reglamento de campeonato, que era lo más importante. Que no se viole una convocatoria, por eso cambiamos la norma y pusimos que para cualquier cambio tenía que haber unanimidad.

En algunos momentos del fútbol boliviano se anularon campeonatos porque se ponían de acuerdo entre 2/3 de los clubes y lo tumbaban el torneo, por eso cambié la norma a unanimidad. En la actualidad, por algún motivo ha vuelto a cambiar a 2/3 de votos y ahí está el resultado, porque se juntan entre los no quieren descender y están violando lo que es una especie de constitución que debe tener el fútbol profesional, y es una verdadera vergüenza.

¿Cómo se puede frenar ese tipo de situaciones?

- Modificando y volviendo a lo original, no puede ser que en medio campeonato se cambie la norma y si se lo hace tiene que ser porque hay un vacío, porque esté algo mal redactado o que algo esté obstaculizando el normal desenvolvimiento, pero no para conveniencia de unos y perjuicio de otros.

Por eso se debe volver a la unanimidad para que no existan estas arbitrariedades, incoherencias, que están siendo criticadas a lo largo y ancho del país y los dirigentes no están escuchando el clamor popular de que se respete lo pactado y firmado.

¿Cómo se asumen los 'famosos' acuerdos y luego salen con chantajes?

- Lo que pasa es que este tipo de situaciones hace que se generen frentes y posturas, y se paguen favores. Hoy, este tema va a generar una especie de bloque de los que quieren contra los que no quieren; es así como este tema que no debería tocarse puede volverse trascendental a la hora de la próxima elección en la Federación Boliviana de Fútbol o elección de comisiones; por eso no debe darse curso a esta situación.



Se debe modificar la norma y debe ser por unanimidad un cambio de reglamento o convocatoria y, además, debe estar justificado. En este caso no está justificado nada, no hay razón lógica para subir a 18 equipos, como tampoco hubo para incrementar a 14, después a 16 y finalmente a 17, como tampoco hay para subir a 18 clubes, porque no hay canchas en el país, los clubes están casi quebrados, la economía de la televisión para distribuirla entre 17 es la misma que debería distribuirse entre los 12 y estarían los clubes compensados económicamente. En vez de pensar en 18 clubes hay que imaginarse en 12 y una segunda división de 10 equipos, pero los dirigentes están embobados en no descender, y porque no descienda uno se joden todos.

¿Hay una manera de poner coto a estos acuerdos bajo la mesa?

- Unanimidad para modificar cualquier norma, porque los 2/3 dan lugar a componendas. Hoy, mientras más son parece que hay un sindicato.

Es una pena lo que estamos viviendo en el fútbol boliviano y este es el momento en que el presidente de la Federación Boliviana de Fútbol, Fernando Costa, debe dar un golpe timón, no puede ser que en tan

poco tiempo se esté cayendo la estructura jurídica del fútbol boliviano.

convocatoria a medio campeonato; segundo, que también es grave, que los jugadores puedan rescindir contrato cuando les dé la gana para irse a otro equipo, es otra tremenda barbaridad; tercero, que el Tribunal de Justicia de la FBF funcione en Paraguay, un consorcio de abogados que reemplazó al bufete Hassenteufel, resulta que ahora tarde entre tres a cuatro semanas a dos meses para resolver cualquier caso. Así no se puede.

La estructura jurídica de la FBF está pasando por una situación muy difícil y don Fernando Costa tiene que dar un golpe de autoridad.

¿A qué se apunta como vamos?

- A seguir empeorando, lo único que funcionaba bien era la Liga del Fútbol Profesional Boliviano, hubo tanta presión de los medios para que se junten las tres famosas cabezas, ahora tenemos una gran cabeza y un fútbol que está descabezado.

¿Cómo ve a su equipo, Wilstermann?

- El momento actual es difícil, porque económicamente sigue siendo complicado, pero tenemos la perspectiva de salir adelante merced a que la gente está apoyando muchísimo. La deuda todavía es muy grande, se empezó con una deuda de más de 5 millones de dólares, hoy ronda los 3,5 millones y es aún casi inmanejable, siguen cayendo las demandas y es un tema que preocupa a todos, pero los actuales dirigentes están trabajando con mucha responsabilidad.

¿Cómo le irá a la Selección en las Eliminatorias con el actual técnico?

- ¿Bolivia ya tiene técnico?

- Sí, es Gustavo Costas.

- Pensé que no. Lo que pasa es que no lo vi nunca. No sabía que la Selección ya tenía técnico. Cuando haya técnico voy a dar una respuesta.

-¿Por qué esa es su apreciación?

- Porque no lo veo nunca, creo en un par de ocasiones salió en La Paz, después es una incógnita. No lo vi en el clásico paceño, que es uno de los partidos más importantes del año.

¿Está como pasó con 'Bambino' Veira?

- Deben ser cuates.



l club cruceño CRE debutó con mientras que la serie C en esta ocasión tre Wolf Sport y Concepción, que terminó victoria en el Grupo D de la Liga tuvo jornada libre. Nacional de Futsal al ganar de local al orureño Morales Moralitos por 3 a 1, mientras que por la misma serie el paceño Wolf Sport igualó en condición de local ante el plantel potosino de Concepción (5-5).

La segunda fecha del principal certa- cendido Morales Moralitos. men de clubes masculino del país y la serie D entró en acción luego de tener descanso en la primera jornada.

También se llevaron adelante los se-

EL COMIENZO

Los cuatro clubes de la serie D jugaron sus partidos el pasado jueves. En el coliseo John Pictor Blanco de Santa Cruz, CRE se impuso por 3-1 ante el recién as-

Gracias a ello pasó a liderar su serie con 3 puntos, mientras que los orureños son últimos sin unidades.

El coliseo cerrado Julio Borelli Vitegundos encuentros de los grupos A y B, ritto albergó un atractivo encuentro en-

igualado 5 a 5.

Con el empate ambos se ubican en la segunda casilla con un punto.

INVICTO

El vigente campeón, el orureño Fantasmas Morales Moralitos, ganó el viernes su segundo partido del Grupo A.

Esta vez lo hizo de visitante frente al tarijeño San Martín en el coliseo Los Chapacos por 6 a 2 y con ese resultado es líder indiscutible de su serie con 6 unidades. Su rival de turno es colero sin puntos.

Por el mismo grupo el yacuibeño La Prensa sumó su primera victoria al derrotar también el viernes a Lizondo de Sucre por 10-5 en el coliseo Margoth Quevedo.

Con su triunfo sumó 3 puntos, los mismos que tiene Lizondo.

El sábado, por el Grupo B, Petrolero de Yacuiba trabajó bastante para imponerse de local en el Margoth Quevedo. Ganó por 1-0 a Antofagasta de Sucre.

Petrolero sumó sus tres primeros puntos, mientras que Antofagasta perdió por segunda vez y es último.

El viernes debían enfrentarse en el coliseo Jorge Revilla Aldana de Sucre Universitario y el paceño Proyecto Latin, pero como el escenario deportivo estaba reservado para otro certamen, se lo postergó para el miércoles.

LO QUE VIENE

La tercera jornada se disputará del 17 al 19 de agosto. En el primer día habrá dos partidos y serán del Grupo C: el cochabambino Víctor Muriel vs. el tarijeño Nantes (20.00, en el coliseo Evo Morales) y el paceño Adutoys vs. el orureño Agua Santa (20.00, Julio Borelli Viteritto).

os del Grupo D se enfrentarán Morales Moralitos vs. Wolf Sport (20.00, Palacio de los Deportes) y Concepción vs. CRE (20.00, Ciudad de Potosí).

Los del grupo A jugarán el 19: Lizondo vs. Fantasmas Morales Moralitos (19.00, Jorge Revilla Aldana) y La Prensa vs. San Martín (21.00, Margoth Quevedo).

El Grupo B tendrá descanso.



El equipo de Fantasmas Morales Moralitos es uno de los invictos de la Liga Nacional de futsal.

La satisfacción de los integrantes del BRT de automoviismo.

El Bolivia Racing Team va camino al tricampeonato

Reynaldo Gutiérrez

l Bolivia Racing Team (BRT), integrado por los pilotos bolivianos Sergio Kosky Vacaflor, su hijo Sergio Kosky Herrera v Patricio Franulic, cumplió una gran actuación en el Sunset 500, quinta fecha de la Copa Fara USA, que se corrió en Miami, Estados Unidos. La competencia tuvo lugar el sábado en la noche.

Con el triunfo están muy cerca de ser campeones en el grupo MP-3A, ya que solo con un tercer lugar en la última prueba, que está programada para septiembre, los bolivianos nuevamente llevarán en alto la tricolor nacional tal y como lo hicieron en 2014 y 2015.

GRAN DESEMPEÑO

Los corredores bolivianos tuvieron un gran desempeño en la prueba nocturna que hubo en el autódromo Homestead de Miami Speedway, cuyo perímetro es de cuatro kilómetros.

De la prueba participaron 90 tripulaciones distribuidas en las diferentes categorías. En el grupo de los bolivianos se registraron 14 binomios.

El BRT se quedó con el primer puesto luego de las cerca de cuatro horas de manejo continuo.

TURNOS

Kosky Herrera largó en la competencia, luego hizo relevo con Franulic para que finalmente lo cierre Kosky Vacaflor. Los tres demostraron resistencia, buen manejo v control de los tiempos.

Más allá de competir contra los otros vehículos, la competencia tuvo un aliciente muy complicado: el intenso calor, ya que la temperatura llegó a los 36 grados centígrados a pesar de que la prueba se corrió en horas de la noche.

AGOTADOS

"Terminamos muertos, un calor tremendo, pero inmensamente contentos y felices de dejar nuevamente la tricolor nacional en alto", dijo Kosky padre a la finalización de la carrera, que describió como "luchada, a todo dar y con el acelerador a fondo".

Pichincha y Nacional por la semifinal de la Libobásquet

Los clubes potosinos Pichincha y Nacional ganaron sus respectivos partidos de los Play-Offs cuartos de final y se enfrentarán en las semifinales de la Liga Boliviana de Básquetbol (Libobásquet) masculina.

Solo faltaba definir la otra llave de 'semis' luego de que el potosino Leones y el orureño CARL A-Z obtuvieran su pase el miércoles pasado.

La ronda de semifinales se disputará a lo mejor de cinco partidos, lo que significa que el ganador de tres encuentros avanzará a la gran final.

Está programado que el primer duelo se juegue mañana, ambos a las 19.00: Pichincha vs. Nacional en el coliseo Ciudad de Potosí y CARL A-Z vs. Leones en el Palacio de los Deportes.

LA CLASIFICACIÓN

Entre viernes y sábado se disputaron los terceros encuentros de los Play-Offs.

El viernes, Pichincha, vigente campeón, se impuso sobre Calero en un encuentro en el que fue superior por 11-7, 32-19, 40-31 y 56-50.

Los pichincheños tuvieron como figura al argentino Eduardo Gamboa con sus 18 puntos, 8 rebotes, 3 asistencias, una recuperación y un tapón.

Por Calero brilló Agustín Carreón con 16 puntos, 8 rebotes, 3 asistencias, una recuperación y un tapón.

El sábado se enfrentaron Nacional y Universitario de Sucre, también en el coliseo Ciudad de Potosí, donde los anfitriones no tuvieron piedad al ganarles por 26-20, 56-31, 84-40 y 104-61.

Adriano Barreras, de Cuba, destacó para los locales con 20 puntos, 2 rebotes y 3 asistencias.

El estadounidense Haylen Washington fue la figura de los visitantes con 27 puntos, 6 rebotes, 2 asistencias y 2 recuperaciones.



Una incidencia del encuentro entre Pichincha y Calero.

El campeonato nacional de automovilismo está al rojo vivo.

Mendoza y Tarqui lideran el ranking en autos

ra la clase Proto con 113 puntos después de que se disputaron seis de las ocho fechas del Campeonato Nacional de Auto-Federación Roliviana de Automovilismo Deportivo (Febad).

Comparte la primera colocación con el corredor Juan Carlos Tarqui.

Con los cuatro triunfos que logró el cochabambino Mendoza, que representa a Santa Cruz, se mantiene al frente, pese a que abandonó la última prueba, el rally Amazónico. Ganó las fechas disputadas en Betan-

El piloto Rafael Mendoza lide- zos (Potosí), consiguió 30 puntos; el circuito de Oruro (19); el Circuito Oscar Crespo de Sucre (18); y el Rally La Paz (18).

movilismo supervisado por la zónico de la clase Proto fue el mero con 108 puntos, escoltachuquisaqueño Rolando Careaga Roncal, que acumuló 29 puntos; Tarqui quedó segundo con 25 puntos e igualó a Mendoza en el ranking con 113. La victoria de Careaga ayudó a subir su puntaje a 104 y quedar cerca de los líderes.

> En las demás categorías, la pelea por el primer puesto se comprime sin chance para pestañear en la séptima fecha, que

se correrá del 25 al 27 de agosto en el Rally Santa Cruz.

En la clase RC2N, la pugna es potosina por el primer El ganador del rally Ama- puesto. Jhonny Tarqui está prido por Néstor Tarqui con 83 y Cristhian Tarqui con 72.

La R2B tiene al cruceño Franz Torrico como puntero con 98, Jairo Chura de Oruro es segundo con 94 y Wálter Miranda, de Sucre, es tercero con 89.

El cochabambino Deymar Moyata es puntero en la R1B con 120 puntos, seguido por Eduardo Palacios (Sucre) con 104 y Luis Sandoval (Potosí) con 58.

El coche de Max Verstappen en plena



'ax Verstappen venció en el Gran Premio de Bélgica que se corrió ayer en el Autódromo de Spa-Francorchamps y gracias a su octavo triunfo seguido amplió su ventaja en la punta del campeonato de la Fórmula 1. El bicampeón mundial a bordo de su Red Bull partió sexto por una penalización y avanzó hasta capturar la punta. En el podio lo escoltaron su compañero de equipo Sergio 'Checo' Pérez y Charles Leclerc con la Ferrari.

Verstappen había ganado el Sprint del sábado bajo un chaparrón, pero arrancó desde la sexta posición por la sanción de cinco lugares en la grilla por haber reemplazado la caja de cambios; sin embargo, pronto pudo adelantar y antes de cumplirse la primera vuelta era cuarto. Mientras que en la punta Pérez dio cuenta de Leclerc, quien heredó el mejor lugar de partida.

En tanto, Pérez se alejó adelante, Verstappen hizo lo suyo y en el sexto giro superó a Lewis Hamilton

(Mercedes) y en el noveno hizo lo propio con Leclerc. Luego se vio otro concierto de los Red Bull, que definieron entre ellos la carrera.

Después de su primera detención, Verstappen se acercó en la ronda 16º a Pérez y en la siguiente dio cuenta del mexicano. Más tarde, el neerlandés rompió los relojes y llegó a sacarle 22 segundos de diferencia a Pérez, lo que le dio un margen para hacer su segunda parada (repitió las gomas medias) en los boxes y volvió a la pista manteniendo la vanguardia.

Las pocas gotas que cayeron no se transformaron en lluvia y por eso la carrera careció de alternativas. Fue otro episodio del dominio aplastante de Red Bull, que sigue siendo imbatible en esta temporada.

Al cabo de 44 vueltas, Verstappen cruzó primero la meta y logró su décima victoria en el año, octava al hilo y quedó a uno del récord de Sebastian Vettel, que en 2013 logró nueve triunfos en fila entre el Gran Premio de Bélgica v el de Brasil.

Verstappen ya suma 45 victorias en la categoría y 89 podios. Quedó a seis triunfos de la marca histórica de Alain Prost y a ocho del propio Sebastian Vettel, el tercero más ganador detrás de Michael Schumacher (91) y Lewis Hamilton (103). El piloto de 25 años sigue encaminado a la tercera corona consecutiva.

Segundo resultó 'Checo' Pérez y el podio lo completó Leclerc. El resto del top 10 lo completaron Hamilton, Fernando Alonso (Aston Martin), George Russell (Mercedes), Lando Norris (McLaren), Esteban Ocon (Alpine), Lance Stroll (Aston Martin) y Yuki Tsunoda (Alpha Tauri).

Debido a las vacaciones de verano en el Hemisferio Norte, el calendario entrará en un paréntesis hasta el 27 de agosto, cuando Verstappen buscará celebrar delante de su gente en el Gran Premio de los Países Bajos en el Autódromo de Zandvoort.



Batacazo de Colombia en el Mundial femenino

• Télam

olombia metió un batacazo y venció a Alemania, dos veces campeonas del Mundo, por un 2-1 agónico durante un juego disputado en el Estadio de Sid-

Un partido que en la primera parte terminó sin goles, aunque toda la emoción llegó en el complemento.

A los 11 minutos del segundo tiempo llegó el tremendo golazo de Linda Caicedo. Una jugada que prosperó desde el centro del área grande hacia la izquierda donde Linda recibió, enganchó hacia la derecha y clavó un remate en el ángulo del arco alemán.

Colombia disputó un encuentro físico y por momentos de contras, pues no alcanzó a definir. Luego de una falta en el área de Catalina Pérez, quien derribó a Nicole Anyomi, sancionaron penal. Alexandra Popp, a los 89 minutos, anotó el empate del cotejo.

Sin embargo, en un tiro de esquina por la derecha llegó el tanto de la victoria histórica de Colombia.

Manuela Vanegas cabeceó sola y sin marca, en un esquinado remate, para vencer la inútil estirada de Merle Frohms con los 7 minutos de tiempo adicionado.

HUMILLANTE

Noruega goleó a Filipinas 6-0, en la ter- a octavos de final.

cera presentación de ambos países en la Copa del Mundo Femenina 2023 de la FIFA. Además, Nueva Zelanda empató ante Suiza y quedó eliminada.

El triunfo de las nórdicas sobre las asiáticas y el empate sin goles entre Nueva Zelanda y Suiza las clasificó a octavos de final del torneo, luego de comenzar con derrota ante las oceánicas.

Sophie Haug fue la jugadora más determinante, ya que anotó tres goles, para ser la artillera de las europeas. Graham Hansen, Guro Reiten y Alicia Barker, en contra, completaron la aplastante victoria.

La delantera de la Roma de Italia fue el faro en el ataque de su selección, que pasó a la siguiente fase como segunda del Grupo A con 4 puntos, uno menos que Suiza.

Nueva Zelanda, que había derrotado a las noruegas en el partido inaugural, quedó afuera del Mundial tras sumar 4 unidades, pero menor diferencia de goles en el desempate.

GANÓ MARRUECOS

Marruecos, que disputa su primera Copa del Mundo Femenina que se celebra en Nueva Zelanda y Australia, derrotó a una fuerte selección de Corea del Sur por 1 a 0, con gol de Ibtissam Jraidi (6'), en un cotejo disputado en el Hindmarsh Stadium de Adelaida, y cuenta con chances matemáticas de acceder



El futbolista Ousmane Dembélé define hoy su cotinuidad o salida del Barza.

Dembélé define si se va o se queda en el Barcelona

que el PSG ha contactado con el entorno de Ousmane Dembélé para conocer su situación e intentar su fichaje en este mercado de verano ante la posible salida de Kylian Mbappé.

Desde la entidad parisina pretenden pagar la cláusula de rescisión del futbolista (50 millones de euros hasta el 31 de julio), pero la operación se complica porque el francés no tiene intenciones de abandonar su club.

El diario Sport aseguró que Dembélé nero para quedarse en el Barcelona.

"Los contactos entre el PSG y el entorno del jugador comenzaron esta misma semana. No es la primera vez que el club parisino habla directamente con sus agentes, pero esta vez sorprendió la contundencia", señala el medio catalán.

En París estaban preparados para

l Barcelona es consciente de 🏻 abonar la cláusula de 50 millones de euros antes del 31 de julio. El contrato que ponían encima de la mesa también es bastante superior a lo que percibe Dembélé como blaugrana y a la oferta de renovación.

> "La operación para Dembélé era atractiva desde el punto de vista económico, ya que se embolsaba 25 millones, la mitad de la cláusula, pero ni así el futbolista está convencido de salir del Barça", añade.

> El galo está muy cómodo en Barcelona y cree firmemente en el proyecto de un Xavi que lo convenció en 2022 para que renovara su contrato. El 'Mosquito' se siente valorado y por eso no tiene previsto moverse.

> El PSG seguirá insistiendo y apretarán hasta hoy porque Dembélé es una oportunidad de mercado y más si acaba saliendo Mbappé. Está claro que será complicado hacerlo cambiar de opinión.

